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定海区第十四次党代会明确指出高质量发展是一切工作的实践要求 走高质量发展之路就是最正确的路径抉择 这也为定海城市经济未来走向划

定了坐标 指明了方向 这一期 一把手访谈 中 城东街道党工委书记方涛 环南街道党工委副书记 办事处主任方翰 昌国街道党工委书记冯健 盐仓街

道党工委书记余世炯围绕 如何高质量构筑城市经济 这一主题畅谈未来发展

记者 过去几年 定海城市经济发生了翻天

覆地的变化 城东街道在城市经济高质量发展

中 如何激发高质量发展新活力

记者 城东街道将如何依托三产服务业这一

既有优势 加速城市经济发展动能

记者 环南街道是定海海陆兼具的特殊街

道 将如何利用区位优势 高质量构筑城市经济

记者 夜市经济一直是环南街道城市经济的

一大特色 在这个基础上 今后辖区商圈高质量

打造方面又有什么新思路

记者 昌国街道是定海的政治经济文化中

心 也是定海古城核心区 对于 古 元素这块有

着得天独厚的优势 我们是如何做好 古 文章

记者 依托古城优势 昌国街道将如何抓住

重要项目建设机遇发展城市能级

记者 盐仓街道这几年由定海副城区发展成了中心城区

且变化明显 在产城融合方面有着明显优势 下一步 街道城市

建设发展有哪些举措

记者 盐仓街道未来将如何充分利用这块优势 挖掘新形

势下城市经济高质量发展的路径

记者 盐仓街道今后在培育经济发展新动能上 推动经济

多元发展方面有什么打算


